

Wakil KRN: Kenaikan Anggaran Pertahanan Tiongkok 2018 Tidak Lebih Dari 8,1%

2018-03-09 14:19:22 Kantor Berita Xinhua

Kementerian Keuangan Tiongkok dalam laporannya pada sidang tahunan Kongres Rakyat Nasional (KRN) hari Senin (5/3) menunjukkan, kenaikan anggaran pertahanan Tiongkok pada tahun 2018 akan mencapai 8,1%, atau setara dengan 1,1 triliun yuan RMB. Sama seperti tahun-tahun sebelumnya, anggaran pertahanan Tiongkok menjadi topik hangat dalam sidang KRN dan sidang MPPR.

Wakil Presiden Akademi Militer He Lei selaku Wakil KRN menyatakan, tingkat pertumbuhan anggaran pertahanan Tiongkok tahun ini mencapai 8,1%, tidak jauh berbeda dibandingkan tahun-tahun sebelumnya, meskipun sedikit tinggi dibandingkan tahun 2017. "Pemerintah Tiongkok selalu menaruh perhatian besar pada pengendalian skala anggaran pertahanan, mempertahankan keselarasan antara pembangunan militer dan pembangunan ekonomi. Kami secara rasional menetapkan anggaran pertahanan yang sesuai dengan kepentingan pembangunan pertahanan dan keamanan."

He Lei mengatakan, seberapa besarnya anggaran pertahanan suatu negara tidak hanya ditinjau dari nilai absolut, tetapi juga ditinjau dari proporsi relatif. Dalam hal ini, anggaran pertahanan Tiongkok masih tergolong rendah dibandingkan negara-negara lain, jika dihitung dari proporsinya terhadap produk domestik bruto (PDB) maupun anggaran pertahanan per kapita.

He Lei menambahkan, anggaran pertahanan Tiongkok tahun ini mencapai 1,26% dari PDB, persentase anggaran pertahanan terhadap PDB terus dipelihara pada angka 1,3% dalam jangka panjang, sedangkan anggaran pertahanan sebagian besar negara di dunia tercatat sekitar 2,4% hingga 2,5%, bahkan anggaran pertahanan AS dan Rusia melampaui 3% dari PDB. Sementara itu, NATO menuntut anggaran militer para anggotanya tidak di bawah 2% dari PDB. Ditinjau dari aspek tersebut, anggaran pertahanan Tiongkok sebesar 1,26% masih relatif rendah.

Anggaran pertahanan Tiongkok menempati urutan kedua di dunia, jika dirata-ratakan, anggaran militer untuk setiap tentara adalah US\$ 82 ribu, sedangkan untuk AS adalah US\$ 510 ribu, dan untuk Jepang adalah US\$ 200 ribu. Pada tahun 2018, jumlah anggaran

pertahanan per kapita nasional Tiongkok senilai US\$ 118, sedangkan AS adalah US\$ 2210, dan Rusia US\$ 300. Dilihat dari aspek ini, anggaran militer Tiongkok relatif rendah.

He Lei mengungkapkan, anggaran pertahanan Tiongkok adalah jujur dan transparan. Sejak tahun 1978, pemerintah Tiongkok secara ketat menaati Undang-Undang Pertahanan dan Undang-Undang Anggaran Belanja, setiap tahun mengumumkan laporan anggaran belanja termasuk anggaran pertahanan. Mulai tahun 2007, Tiongkok setiap tahunnya menyerahkan laporan anggaran pertahanan tahun sebelumnya kepada PBB.